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4ª SESSÃO 

2.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

        Ata n.º 4/2024 – Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro 
(15/02/2024), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quarta Sessão e Segunda sessão Ordinária, com a presença de 
todos os vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, 
com a leitura do texto bíblico (Deuteronômio  30,15-20), realizado pelo vereador  Ademir Aparecido 
Cândido. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 3/2024, foi colocada em 
discussão e aprovada por unanimidade;  OFICIO N.º 027/2024. Autoria – Poder Executivo.  
Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 1277/2024; OFICIO N.º 028/2024. Autoria – Poder Executivo.  
Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 1278/2024; PROJETO DE LEI N. 1277/2024 – Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Reestrutura o funcionamento do Serviço de Inspeção Sanitária e Industrial de 
Produtos de Origem Animal no Município de Lidianópolis/Pr e da outras providencias – foi encaminhado 
para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação Final, Educação, Saúde e Assistência 
Social; PROJETO DE LEI N. 1278/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Ratifica a Segunda e 
Terceira Alteração do Protocolo de Intenções que regulariza a constituição e regulamentação do 
Consorcio Público Intermunicipal de Atenção a Sanidade Agropecuária, Desenvolvimento Rural e Urbano 
Sustentável da Região Central do Estado do Paraná- CIDCENTRO e da outras providencias – foi 
encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação Final. No EXPEDIENTE, não 
houve uso da palavra.  Na ORDEM DO DIA, não foi apresentada matérias para discussão e aprovação. 
Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavras os vereadores: ANDRE FAIAN DELFINO, Presidente 
Boa noite secretário, Beramar, William, Dr Leslie, nosso advogado os outros Vereador e todos que está 
assistindo nós pela internet é só queria agradecer a Deus por mais um dia nós está aqui nessa casa de lei 
né eu queria falar sobre as recuperação da das estradas que a vereadorea Rosa comentou, ainda lá da 
Luziana, eu fui lá conversar com o prefeito, nós conversamos no gabinete sobre a estrada é que a 
máquina está estragada, e a Isabel, e como está a máquina está estragada não tem como tirar as pedras 
por enquanto, tá tirando pedra para poder acabar recuperando a estrada, então o pessoal tá cobrando 
muita gente eu vim conversei com o prefeito, Santo Antônio também tem um pedacinho ali que falta 
empedrar, ele disse que quando a máquina começar a tirar as pedras vai estar fazendo esse trajeto daí 
arrumando, referente a luz também liguei para o Busato para muitas lâmpadas queimadas no poste né 
Então é ele que tem o telefone do contato lá, já vai mandar arrumar essas lâmpada, outra coisa também 
eu queria falar sobre o negócio da iluminação da Luz Do lado da ponte do Porto Bar que é um desejo um 
sonho na minha vida E nós correu atrás o vereador nossa presidente Claudeir estava junto quando nós 
foi para Brasília e o deputado Diego Garcia mandou nós fazer um projeto e mandar para ele mas 
Prefeito falou que nós precisava da alterar as autorização então esperou no final de ano não deu como 
eles mandar a resposta mas o prefeito agora eu já fui lá conversar com ele já mandou uma mensagem e 
tá marcando lá com ele para dar uma olhada vê se consegue a liberação da DR para nós já tá fazendo 
esse projeto nosso sonho né deixar aquela frente daquele Porto bonito é que tem o Luciano tem a pele 
tem o Danilo guincho, tem Pousada tá fazendo agora como não vai ficar um pouco bar iluminado aquele 
pedaço lá É isso que nós queremos cada vez deixar o nosso município a Vila Rural Vai estar assaltando 
Isso é uma benção irmão Isso é uma benção que Deus está preparando a nossa vida um bom trabalho 
para o nosso prefeito aí que está fazendo nosso município e cuidando do nosso distrito da nossa vida 
oral no nosso sítio aí que tudo mas tá precisando aí das estradas na Estrada Bonita a saúde né os ônibus 
então ferrugem que é o nosso motorista aí que sempre carregando a nossa população aí na saúde então 
nós só temos que agradecer a Deus, lá no posto de saúde do Porto, três carros uma ambulância um 
carro e outra balancinha vai ter dentista já começou já mês que vem eu acho que vai o dentista vai 
começar atender a população lá de Isso é uma alegria é uma conquista Muito grande vê aquele posto de 
saúde coisa mais linda do mundo, então a gente fica contente que a nossa população está sendo bem 
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atendido, é isso que nós queremos presidente, Deus abençoe por tudo aí Deus abençoe todos nós. 
Presidente CLAUDEIR GORDIANO, primeiramente agradecendo a Deus pelo dom da vida, agradecendo 
os meus eleitores pela confiança, quero destacar aqui o pós-carnaval onde é o momento que nosso 
Brasil começa a acelerar né que realmente inicia o ano na prática e nós dentro do nosso município nós 
temos várias obras, quanto fiscal do nosso povo aí, várias obras para estar acompanhando, obras e 
programas, algumas em andamento e várias para começar para ter seu início, Então nós vamos ter 
bastante trabalho aí para estar acompanhando, essa questão das obras combate à dengue a 
responsabilidade é de todos nós, quanto vereadores, representantes da nossa população, vamos ficar 
atento contribuindo naquilo que é possível, estar acompanhando, eu vejo que a secretaria de saúde está 
se desdobrando nesse combate à dengue, o carro do fumacê semanalmente passando aí nas ruas da 
nossa idade, do distrito pessoal com bombas costais, passando aí na nas Vilas. nas residência, Então mas 
ainda não é tudo, nós precisamos de ainda mais, precisamos da participação de todos no combate, são 
vários municípios internado com esse problema da dengue, não é só Lidianópolis, nós sabemos que isso 
aí está no Paraná e parte do Brasil essa questão da dengue vamos ficar atento e nós gostamos de 
reafirmar a responsabilidade é de todos referente aí, o 2023 em Breves palavras, na Câmara 
desenvolveu muito bem seu trabalho com responsabilidade sobre a remuneração do funcionalismo 
público, a correção da inflação anual e aumento real principalmente aos braçais aí do nosso município 
que foram um pouco lembrados aí no passado, então nessa administração com esse grupo de 
vereadores aqui nós reconhecemos e aprovamos aqui dentro dessa casa essa valorização do 
funcionalismo no legislativo não foi diferente né reorganizamos a casa aí com extinção de alguns cargos 
que não eram convenientes necessários para dentro do plano de carreira aqui do Legislativo 
organizamos essa situação gratificação e pagamento do nosso funcionário William que ele tava 
trabalhando além das atribuições dele, foi aprovado também por esse grupo aqui, por essa gestão E 
Agora Nós temos um desafio também do Legislativo que é o plano de carreira dos funcionários, já 
estamos conversando iniciamos uma conversa mas nós precisamos sentar os nove vereadores a 
responsabilidade é de todos e nós precisamos avançar nessa pauta, ver aquilo que é possível se é 
possível avançar na melhoria aí para os nossos servidores da casa , com muita responsabilidade mas nós 
não tá encaminhando essa situação do mais é agradecer a todos os vereadores aí pelo empenho pelo 
trabalho, mantermos focado nessa reta, nesse ano, é um ano de eleição em que ele vai passar muito 
rápido, então vamos aproveitar todas as sessões aproveitar o nosso tempo para fazer o melhor para 
nossa população, Então nesse momento declaro encerrada a segunda sessão ordinária do dia 15 de 
fevereiro do ano de 2024. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e 
transcrevida por mim, Uilian Cristiano Pires, Oficial administrativo e será afixada em Edital para análise e 
aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  
 

 

 

CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 

Presidente  1º Secretario 
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